

La cabaña Reyles



La Cabaña Reyles. El gran chalet de la espléndida posesión del señor Carlos Reyles, en Melilla

De magnífica puede calificarse la cabaña que posee el señor Carlos Reyles en Melilla. Allí se han dado la mano la espléndidez del paraje con el exquisito gusto de los poseedores de la cabaña, cuyos prestigios como establecimiento ganadero se remontan de mu-

chos años atrás. El chalet que sirve de magnífica residencia á la familia del señor Reyles da perfecta idea sobre lo espléndido que es el conjunto. La avenida de eucaliptus, formada por corpulentos ejemplares, es un testimonio de la antigüedad de la posesión.



Grupo de visitantes de la cabaña, en una "parada" en la avenida de eucaliptus